

BERGARA

27-5-80

Próximamente comenzarán las obras de la variante

Bergara. (DV, por Larrea.)-- Tras la adjudicación definitiva de las obras de la variante al consorcio formado por Uria y Abraham de las Heras, efectuada en segunda subasta celebrada el día 6 de marzo, éstas darán comienzo en breve.

Efectivamente se ha fijado ya la fecha para el comienzo de las obras, el día 7 de abril.

El pasado martes miembros del citado consorcio constructor se desplazaron a la villa, con el fin de fijar la fecha y determinar el lugar más adecuado donde poder depositar la tierra que se vaya a mover.

Es una importante noticia, a pesar de lo cual serán muchas las personas que esperen a ver las máquinas echar humo para llegar a creérselo.

Nota de ELA-STV

La Unión Local de Bergara de ELA-STV, quiere comunicar a través de estas líneas a sus afiliados de Unión Cerrajera que pasen de 9 a 12 de la mañana por el local sito en la calle San Pedro nº 15-2º para que perciban el salario correspondiente a la Caja de Resistencia.

Actuación del Grupo Zen

Hoy, jueves, en Paotxa en el barrio San Juan, a las 11 de la

noche y a la 1 de la madrugada, actuará el grupo «Zen», interpretando Jazz-rock.

Ecos del Pol-Pol

Los gaztetxos del G.M. Pol-Pol, tendrán su salida el próximo domingo a Gorbea, debiendo presentarse a las 8 de la mañana en la Plaza de San Martín de Aguirre.

La excursión será para todo el día.

Campeonato Cuenca del Deva

Mañana, viernes, a las 10,15 de la noche en el frontón municipal se celebrarán los encuentros de pelota correspondientes al campeonato cuenca del Deva entre Bergara y Anzuola en cuatro categorías: alevines, infantiles, juveniles y seniors.

Cartelera

Cine Irala: A las 7,30 y 10,15 se proyectará la película «Malicia».

Salón Novedades: Con el mismo horario «Elvis» (El rey no ha muerto).

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Mozos en la calle San Pedro.